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尾瀬の玄関口――平家の落人の子孫が暮らす檜枝岐村（ヒノエマタ）、人口 706 人（2005

年国勢調査）。村の面積は東京 23 区の約 6 割。と言っても 98％は林野。 

ここを 9 時 10 分のバスに乗って、パーフェクトに乗り継いで浅草に 14 時 35 分。

とにかく遠い。。。 

車で出かけても那須塩原インターを降りて、一般道で 2 時間かかる。 

今回は、電車で往復。 

 

東京へ向かう東武線の車中、次のメールが届く。 

Sent: Tuesday, June 03, 2008 12:04 PM 

Subject: お願い 

お世話になっております。  

研究室の方にはいらっしゃらないようなので、メールさせていただきました。  

雇用・年金分科会の件でお願いがあるのですが。  

ご連絡いただけると助かります。  

 

次の返事を出す。 

Sent: Tuesday, June 03, 2008 12:20 PM 

Subject: RE: お願い 

いま尾瀬よりの帰路車中。どういうお願い？ 

 

返事が届く。 

Sent: Tuesday, June 03, 2008 12:42 PM 

Subject: RE: お願い 

尾瀬ですか。いいですね。 

今日、一部報道にあった件です。昨日、雇用・年金分科会の中間報告案が委員の方に配

られたそうなのですが、実は当方はまだ入手出来ずに困っております。明日の雇用・年

金分科会では、「税方式の論拠否定」とした読売報道の受けて、文面を変えてくるそうで

す。よくあることではありますが。そのあたりを検証する上でも、古いバージョンが欲

しいのですが。 

korunakare159.pdf


お手数ですが、ご検討いただけると助かります。 

 

ふ～んっ。 

まぁ僕は、こういう問い合わせに一度も応じたことがなく、実際、読んでもいなかったので、

次の返事を出す。 

Sent: Tuesday, June 03, 2008 12:54 PM 

Subject: RE: お願い 

なるほど。みんながんばってますねぇ(笑)。 

いま携帯からのメールしか使えず、転送もできなければ、だいたいまだ僕も読んでない

んですよ。すみませんね。 

 

かつては「よくあること」だったことでも、今は昔と違って高度に発展した情報化社会な

んだよなぁ。。。 

本来、隠れてやるべき謀がみんなに見えている（笑）。 

メディアの人たちをはじめ、みんなに見える策謀なんてただ単にリスクを背負い込むことに

なるだけだと思うんだけどねぇ。 

 

さて、学生さんへのクイズ。 

「税方式の論拠否定とした読売報道の受けて、文面を変えてくる」のはなぜ？  

文面はどのようなベクトルにしたがって変えられると予測される？ 

ベクトルの起点は、方向は、スカラーはどのくらい？ 

 

難易度「中」の問いだな、うん。 

 

ヒント 

僕がある方面に送ったメール 

それにしても読売は軽率だね。とにかく公開されないことには、文面はいくらでも変更

可能なわけだから・・・。でも一記者に、勇み足を我慢するインセンティブは制度上ど

こにも組み込まれていない。 

 

 

追伸 

この場を借りてお礼です。 

 

熊本保険医協会の皆様 

吹原さん、鈴木さんは、必ずやこのページをご覧になられていると確信しています（笑）。 

 

先月 25 日はお世話になりました。 

そして、美味しいスイカを送っていただきましてありがとうございました。 

でっかいスイカをリックに担いで尾瀬に出かけ、学生たちと一緒に楽しませてもらいました。 



ゼミの掲示板への学生さんの書き込みです。 

＞先生 

宿もとてもきれいで、料理も美味しく、贅沢な 

２日間を送らせていただきました。 

素敵な宿を紹介してくださってありがとうございます。 

あとスイカ甘くて美味しかったですｗ 

電車なのにわざわざ持ってきてくださってありがとうございます。 

他にも、 

尾瀬は天候がいまいちでしたが、大輪の水芭蕉を見れたし翌檜の料理はおいしい、テニ

スもできたりととても楽しい 2日間を過ごせました。 

特に翌檜はよかったです。あんなにいい宿は探そうと思ってもなかなか見つからないと

思います。 

先生どうもありがとうございました。スイカもご馳走様でした。 

 

＞熊本保険医協会の皆様 

おーーっきなスイカご馳走様でした！ 

一人暮らしでスイカを戴く機会が滅多になく、数年振りのスイカ！だった自分は 

種との格闘でした～笑 とっても甘くて美味しかったです☆ 

 

肩に食い込むほどにちょいと重かったですけど、 

みんな満足してくれていたので報われました（笑）。 

本当にありがとうございました。 

 

（残り一つになってしまったスイカ） 

 

スイカが写っているのはこれしかなかった。 

カバ、すまんなぁ。 

でもまぁ、カバは写真写りが良いと俺は思うヨ。。。? 

 



後日 

＞カバは写真写りが良いと俺は思うヨ。。。? 

わわ！！！！恥ずかしいっっ 

 

しかし、先生ありがとうございます！そう言ってくださるのは先生だけです… 

 

う～ん、写真写りが良いと言われて感謝しているようじゃ、 

まだまだカバのロジックが甘いなぁ(￣。￣ )ボソ… 


